

## OPINION

## 中部経済新聞

先週に引き続き、能登半島地震に対する世界からのメッセージを紹介しつつ、情報の拡散について考えたいことを追加する。日本からは日々に当方の無事を伝えた。その後の世界各地からの連絡をまず掲載する(いずれも日本時間)。

## ナビゲーター

日本への期待  
世界各地から其  
73

お会いできることを楽しみにしています。(カーメルーンからケルベ)

同午後10時 あんな悲惨なことがあつたのに、皆さんが無事でよかったです。ニュースを聞いたのはすごく最近のことで、驚きました。また会えるのを楽しみにしています。(カーメルーンからヴァレリ)

10日午後5時 「」無事で何よりです。来週からまた都会に戻りますが、現在はまだ休暇で田舎にいます。(ケニアからトウ)

同午後6時 皆さんご無事で何よりです。2024年、あなたとご家族にとって良い年でありますように。また

## 気遣いと支援の申し出

本当にお氣の毒です。日本の皆さんに、ごあいさつ申し上げます。次にお会いできるの

を楽しみにしています。(タ

ンザニアからエバ)

12日午後7時 反信遅くな

り申し訳ありません。地震や

羽田空港での大事故など、日

本での大変な出来事を耳にし

てました。ご家族の皆さん

がお元気でいらっしゃること

を願っています。(スイスか

ラルジエロ)

当初はこのように各地から

て紹介することになった。続

いてメッセージへの感想を追記したい。

まずはニュースの即時性。メ

キシコから安否確認が入ったのは2日前1時であり、地

震発生から9時間後。現地で

は朝一の時間である。日本の

必要な支援の申し出などで

あり、われわれもなにかの際には、このような対応が必要

なのであるが、問われる

と自信を持って対応しているか

不安はある。

2回で10カ国ほどからのメ

ッセージを紹介したが、中国

や韓国からは安否確認ではな

い。被災に対するお悔やみで

あります。近隣

地域のカザフスタンからで

きたのは3日午後1時、アジ

ア西域のカザフスタンからで

あった。輪島、珠洲という地

名まで明確に把握して、東

京や名古屋は被害がないよう

把握していたようである。次

でと伝えてきた。日本全体の

地震ではなく、北陸での被害

回からは、予定していた近隣

2カ国の現状を紹介する。

被災者の一刻も早い安全・

安心の確保と復旧を願い、お

亡くなりになつた方々に弔意

を表します。

【リーム中産連】  
(月曜日に掲載)